

## Jelang Idul Fitri, GOW kota Bukittinggi Gelar Bazar Murah

Linda Sari - [BUKITTINGGI.DELIKHUKUM.ID](http://BUKITTINGGI.DELIKHUKUM.ID)

Apr 15, 2023 - 12:35



*Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi serta Ketua GOW kota Bukittinggi pada acara Bazar Ramadhan*

Bukittinggi- Gabungan Organisasi Wanita (GOW) menggelar bazar Ramadhan yang diadakan di Pelataran Jam Gadang kota Bukittinggi pada Jum'at (14/04).

Pemerintah kota Bukittinggi yang diwakili Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi Datuak Basa Balimo mengatakan Alhamdulillah ini suatu hal yang cukup positif dan ternyata animo masyarakat cukup bagus, karena sejak pagi tadi saat outlet-outlet belum dibuka, ternyata sudah ada pengunjung yang hadir.

"Kita berharap agar masyarakat bisa datang ke pasar murah ini yang pertama ada pasar murah kemudian ada beberapa orang tertentu sekitar 300 orang diberikan voucher seharga Rp 25 ribu artinya setiap pembelian mereka mendapatkan potongan harga sebanyak Rp 25 ribu," terang Wawako Marfendi.

Wawako menambahkan, dan itu sudah dibagikan oleh masing-masing organisasi, Ini adalah suatu hal yang luar biasa voucher itu dikumpulkan dari anggota GOW sendiri dan kemudian dibagi kepada masyarakat.

"Mudah-mudahan ini memberikan inspirasi kepada masyarakat kita untuk saling berbagi di bulan Ramadhan dan ini saling memberi dan ini adalah suatu kebaikan," pungkas Wawako.

Ketua GOW kota Bukittinggi Ny Nurna Eva Marfendi mengatakan, ia berharap bazar ini sengaja di ambil di penghujung Ramadhan.

"Mudah-mudahan THR keluar, gaji ke- 13 keluar, jadi ada penjualan, karena semenjak Covid-19 ini perekonomian kita sangat anjlok dalam penjualan apapun termasuk bazar bazar," ujar Ny Nurna

Ia menambahkan, Di Padang kemarin(13/04) sudah mengeluh karena tidak ada penjualan, jadi mudah-mudahan kita juga pancing dengan voucher dan dalam voucher itu ada diskon Rp 25 ribu sehingga orang datang untuk berbelanja di bazar ini.

"Ada 250 voucher yang dibagikan kepada masyarakat, jadi organisasi yang membagikan kepada masyarakat yang membutuhkan," ungkapnya

Untuk diketahui acara ini digelar selama 3 hari yakni dari hari Jumat ,Sabtu dan Minggu (14-16 April 2023)(LindaFang).